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　日に日に寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。
６年生の皆さんはもうすぐ卒業ですね。玉村小学校で過ごした宝物のような思い出を胸に、中学生になっても
笑顔を忘れず充実した日々を送ってください。
今年度も、たまエコを実施し皆様からいただいたリユース品を有効に活用することができました。
最終号のゆずり葉は、先生方・本部役員からの挨拶を掲載させていただきます。

一人一人の成長に寄り添う

　子どもは、日々成長しています。どの子も、周りの人との新しい人間関係を築きな
がら、一生懸命に、ひたむきに毎日の学習に臨み、遊びや運動に没頭しています。学
校生活のあらゆる場面で、自分の思いや考えを伝えたり、相手の思いや考えを聴いて
受け止めたり、その中で葛藤したり、折り合いをつけたりしながら、着実に成長し続
けています。
　本年度は玉村小学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございまし
た。玉村小学校では、子ども一人一人の個性に寄り添いながら、それぞれの成長を丁
寧に支えていきたいと考えています。これからも、保護者の皆様の深いご理解と温か
いご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

　PTA会員の皆様には、学校行事、PTA活動等にご協力いただき、心より感謝申し
上げます。皆さまのご協力があってこそ、玉小の子供たちは安心して学び、成長でき
ます。
　さて、今年度は、昨年度から取り組んでいる「玉小リユースプロジェクト『たまエ
コ』」に算数セット等を提供していただきました。この算数セットを希望する新1年
生に贈呈することが出来ました。また、PTA活動のデジタル化による会員負担の軽
減と、情報の迅速化等ですが、PTA総会のYouTube配信、PTA便り「ゆずり葉」
の楽メ送信等は定着してきました。その他、児童の減少に伴う地区統合（板井東3と
板井東4）等を実施しました。
　一方､玉村町PTAの活動ですが、昨年度県PTAを退会したため、町PTA役員の負
担がなくなりました。これに伴い、玉村町PTAの規約を改定し、活動内容を精選し
ました。
　最後に、今後とも事務局として時代の流れ、PTA会員の方々の思い、そして、玉
小の子供たちのために力を合わせ、より参加しやすく、より良いPTA活動になるよ
うに協力していきたいと思います。

　今年度も環境生活委員の方々を中心に、児童数減に沿った旗振り箇所の見直しや地
区の統合を進めていくことができました。今後も地区の実情に応じて見直しを図って
いく必要があるかと思いますので、旗振り箇所や頻度についてご意見がありました
ら、まずは各地区の担当へご連絡ください。
　「たまエコ」についても大変好評で、品物が足りない状況です。現在はリストにあ
りませんが、「引き出し」「ランドセル」「赤白帽子」「辞書」なども加えて欲しい
という要望がありましたら本部役員や学校のPTA担当へお知らせください。「たま
エコ」は子ども達にとっても持続可能な社会について考えるきっかけにもなることと
思います。本校PTAも持続可能な活動でお互いに助け合っていける組織として、来
年度もどうぞよろしくお願い致します。
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　この１年間PTA役員として色々と活動に参加させて頂きましたが、本当にい
い経験をさせて頂きました。この貴重な経験をこれからに生かし、今後ともよ
り良い玉村小学校を先生方と共にPTA役員一同で目指していきますので、保護
者の皆さんもご協力のほどよろしくお願いします。
　先生方並びに保護者の皆様、１年間本当にありがとうございました。

　１年間PTA会長を務めさせていただき、本当にありがとうございました。保
護者の皆様、役員の皆様、先生方に支えられ、１年間なんとか務めることがで
きました。
　昨年度から引き続き行っているリユースプロジェクトの「たまエコ」は、大
変好評をいただきました。リユースの大切さを子どもたちや保護者の皆様に実
感してもらえたのではないでしょうか。来年度以降も、ぜひ継続していただけ
たらと感じています。また、今年度につきましては、この通信にも少し紹介さ
せていただいていますが、図書室の図書を追加及び更新をさせていただきまし
た。玉村小学校の図書室は、玉村町の小学校で一番充実した図書室となりまし
た（主観ですが…）。ぜひ子どもたちに、これからもたくさんの本を読んでも
らいたいと思っています。
　これからも玉村小学校がさらに子どもたちにとって、居心地が良く、また、
学びが多い学校となっていくことを玉村小学校卒業生の一人として、陰ながら
応援していきます。

《 図書室の本を購入しました！ 》
子どもたちに、より読書に親しんで

もらえるようにPTA費で図書を

購入しました。新しい本が揃った

ことで、図書室に行くことを

楽しみにしてくれたら嬉しいです。
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たまエコや運動会などのお手伝い等の

PTA活動に、保護者の皆さんのご協力を頂

き、ありがとうございました。また、PTA

活動の際には先生方にも大変お世話になりま

した。みなさんと子供達の事をたくさん考え

る良い一年でした。これからも保護者と先生

方とワンチームで子供達を見守っていけたら、

とってもいいなと思います。

一年間、ありがとうございました。

“子供達の学校生活がより良い時間に

なるように”を軸に考えながら活動をし

てきました。

この１年間、本部役員として活動した

からこそ分かった事、見えてきた事が沢

山あり、どの活動も先生方、保護者の皆

様のご理解とご協力が無ければ出来ませ

んでした。

本当にありがとうございました。

１年間、

PTA活動にご協力を頂き

ありがとうございました。

来年度もどうぞ宜しく

お願い致します。 子どもたちがより楽しく学校生活を送れ

るようにとPTA役員を引き受けさせてい

ただきましたが、先生方と協力し活動でき

たことで学校をより身近に感じられるよう

になりました。

先生方と保護者の皆様のご理解とご協力

によりPTA活動をすることができたと実

感しております。

本当にありがとうございました。

3月1７日～３月３１日まで回収中！！

※詳細は配信済の別紙参照
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昨年のPTA役員さんが発足して下さった

「たまエコ」は、今年度も沢山の方々にご

利用いただけたので、来年度以降も継続し

ていってほしいなぁと思っております。

PTA役員として１年間、学校内部を見る

ことで、先生方が日々こども達の事を考え

動いて下さっていることを強く感じました。

これからも子どもたちが毎日笑顔で通え

る楽しい玉小であってほしいです。

１年間ありがとうございました。


